

La Russie considère que la stabilité règne dans les zones de sécurité en Syrie



Moscou, 26 mai (RHC)- La porte-parole du ministère russe des affaires étrangères, Maria Zakharova a signalé que la stabilité se maintient dans les zones de sécurité créées en Syrie pour résoudre le conflit dans ce pays arabe.

Depuis le 6 mai, quatre zones de détente ont été créées en Syrie pour éviter des affrontements entre les forces gouvernementales et l'opposition.

Cette initiative s'étend à toute la province d'Idleb et à des zones des provinces d'Alep, de Lattaquié et de Homs.

Maria Zakharova a ajouté que le gouvernement syrien poursuit ses efforts pour reconstruire les villes et les villages détruits par les terroristes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/130868-la-russie-considere-que-la-stabilite-regne-dans-les-zones-de-securite-en-syrie>



Radio Habana Cuba